

Die Natur zeigt ihre ganze Pracht



Sonne satt und heiße Temperaturen – der Sommer zeigt sich in diesem Jahr von seiner schönsten Seite. Neben schönen, farbenfrohen Blumen zeigen sich auch Blätter und Sträucher mit saftigen Beeren. Doch leider kann man nicht alles, was schön anzusehen ist, auch essen. Vor allem Kinder stecken vieles, was schön und lecker aussieht, neugierig in den Mund und das kann, sollte es sich um giftige Pflanzen oder Beeren handeln, fatale Folgen für die Kleinkinder haben. Wie man schnell und effizient bei Vergiftungen reagiert und wie man vor allem eine Vergiftung erkennt, erfahren Sie in unserer Fortbildung.

Gerade jetzt, wenn es heiß ist und das Thermometer deutlich über 25 Grad steigt, ist man schon mal abgeschlagen, fühlt sich schwindelig und kann sich nur schwer konzentrieren. Wem das häufiger in dieser Zeit passiert, der sollte mal seinen Blutdruck checken lassen, denn die genannten Anzeichen treten häufig bei Hypotonie auf. Was aber sind die Symptome bei einer Hypertonie? Mehr zu diesem Thema erfahren Sie in unserem Schwerpunktthema Blutdruck.

Demnächst beginnt das neue Ausbildungsjahr für die kommenden PTA. Wer sich für den Beruf und die Ausbildungsinhalte interessiert, der ist auf unserer Ausbildungsseite auf www.diepta.de genau richtig. Schauen Sie doch mal vorbei.

Viel Spaß mit unserem August-Heft!

Ihre *Nadine Hofmann*

Nadine Hofmann | Redaktion

 Werden Sie Fan: www.facebook.com/ptainderapotheke